

—Le R. M. E. Bans, administrateur du Cardinal Vaughan, à Londres, pour l'œuvre des orphelins, est venu rendre visite à Mgr Langevin, la veille de son départ pour l'Est. M. Bans était accompagné de MM. Arthur Chilton Thomas, avocat, et Cecil Ardors. Tous trois, venus de Londres, visitent le pays pour s'occuper de l'établissement des orphelins de Londres. Ils ont reçu l'encouragement de S. G. Mgr l'Archevêque.

* * *

—Mardi dernier, le R. P. Filiatrault, Supérieur Général des Jésuites en Canada, était en visite au collège de Saint-Boniface.

* * *

—La T. R. Mère du Rosaire, Supérieure Générale des RR. SS. de Jésus-Marie, et la R. Mère Martin, Assistante Générale, sont venues rendre visite à leurs Sœurs aux couvents de Winnipeg et de Saint-Boniface. Elles sont parties pour l'Orégon et la Californie.

* * *

—Au dernier grand chapitre des RR. SS. Grises, à Montréal, la R. Mère Hamel, autrefois de Saint-Boniface, a été élue Supérieure Générale de la communauté. La Première Assistante est la R. S. Mailloux, la Seconde, la R. S. Ward, et la Troisième, la R. S. Filiatrault. La R. S. Dugas, Supérieure de l'Hôpital de Saint-Boniface, a été nommée Maîtresse des Novices de la Communauté, à Montréal. Il nous fait plaisir de constater que la R. Mère Générale, la Seconde Assistante, et la Maîtresse des Novices (S. Dugas) ont fait un long séjour dans notre Nord-Ouest.